

Fecha: 12-07-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 581,9
 VPE: \$ 349.698

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Medicamentos para todo El Tamarugal: Huara inaugura nueva Farmacia Fracción**

Basados en el compromiso constante con el desarrollo sostenible de los territorios y sus comunidades, SQM Yodo Nutrición Vegetal, junto a Farmacia Fracción y el municipio local, inauguraron la primera sucursal farmacéutica en la capital comunal, hito que representa una gran oportunidad para mejorar el acceso a medicamentos de cientos de familias del territorio y que se enmarca en el convenio que la compañía mantiene con Fundación para la Superación de la Pobreza (FSP).

La ceremonia de inauguración se realizó en el frontis del nuevo establecimiento y contó con la participación de la comunidad huarina, y delegaciones de vecinos de La Tirana, Pozo Almonte, Pisagua y Bajo Soga. Además se sumaron autoridades comunales y regionales, y ejecutivos de la compañía, representantes de Farmacia Fracción y de FSP.

“Como SQM estamos convencidos que el progreso de los territorios y sus comunidades se propicia con iniciativas como estas, que apuntan a entregar en este caso, acceso a algo tan básico como medicamentos e insumos farmacéuticos. De esta forma generamos valor social integrado, donde la comunidad también es parte fundamental en la concreción de proyectos como éste”, señaló al respecto Gonzalo Guerrero, presidente del Directorio de SQM.

Farmacia Fracción, presente desde hoy en El Tamarugal, posee un importante enfoque social que busca mejorar el acceso a los medicamentos en comunidades remotas del país mediante precios más justos y alianzas con prestadores de salud. En este contexto, su fundador y CEO, Javier Vega,



Medicamentos para todo El Tamarugal: Huara inaugura nueva Farmacia Fracción

destacó el arribo a Huara, señalando que “es un hito muy relevante que nos permite seguir aumentando nuestra presencia en las comunidades que estaban abandonadas por el mercado. Huara es la séptima comuna que habilitamos en este plan nacional que busca llegar a las 50 comunas del país que no tienen farmacia. Junto a SQM Yodo Nutrición Vegetal creemos que es el camino correcto para llegar a miles de personas de Chile y especialmente aquí en El Tamarugal, donde tenemos muchos proyectos

y sueños para mejorar la calidad de vida de las familias del territorio”.

Desde la comunidad reconocieron las ventajas de contar con una tienda farmacéutica en el poblado. Ruth Vilca, presidenta de la Agrupación para la Discapacidad Ayayay, comentó que “tener esta farmacia es una maravilla, porque antes cuando uno iba al Consultorio a veces no había medicamentos y teníamos que ir a Pozo Almonte o a Iquique y gastábamos plata y tiempo. Ahora tendremos accesos a medicamentos a un

precio económico aquí en nuestra comuna”.

Por su parte, Iván Fernández, director de Dideco del Municipio de Huara, resaltó la importancia de esta nueva farmacia, agregando que “la vinculación con el sector privado es clave para optar a estos servicios básicos para nuestros vecinos. Bajo los conceptos de oferta – demanda del mercado, era difícil que las grandes cadenas de farmacias se instalaran en el territorio, por lo que hoy en día esta farmacia permanente es un hito muy importante para las familias de Huara”.

Junto con esta apertura, Farmacia Fracción inicia un proyecto de implementación de farmacia digitales y puntos de entrega en las localidades aledañas, con el objetivo de mejorar el acceso

Cerca de 200 personas participaron de la ceremonia de apertura de la primera sucursal de Farmacia Fracción en Huara, que brindará acceso a medicamentos a más de 27 mil personas de la comuna y la Provincia del Tamarugal.

a medicamentos con un mayor alcance, ofreciendo este servicio a 10 localidades de la zona, incluyendo las comunas de Camiña y Colchane.

Farmacia Fracción en Huara atenderá de lunes a jueves entre las 09:00 y las 19:00 horas, mientras que los viernes el horario de atención será hasta las 18:00 horas.

